

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第33号 (令和5年11月28日)

学習発表会②～学習発表会の様子～

11月25日(土)、学習発表会を行いました。

低学年 劇【35ひきのねこ】



うたって、えんそうして、セリフをいって…きんちょうしたと思いますが、ほんとうによくがんばりました。

先生は、このげきをさいしょにみたときは「いろいろやることであってむずかしそうだな」と思いました。しかしみなさんは、そのむずかしいことにちょうせんをしました。そんなむずかしいことでも、「やるきをもって、がんばればできる」というおもいをもてたひとがおおかった、できることがもっとふえたひとがおおかったとみなさんのすがたをみて、おもいました。それがうれしかったです。

中学年 劇【そんごくう】



とても完成度が高い劇で、どこかの劇団のようでした。もう劇団【玉小】ですね。

どの人も声の強弱、大きさ、速さに気を付けて、その役になりきって、気持ちをこめて演技をしました。そして何よりも**全員が楽しそうに自分から演技をしていること**、自分の出番の時にがんばることはもちろん、それに加え、ステージに立っていなくても歌やダンスを一所懸命がんばることで**友達と一緒にこの劇をよいものにしようとする気持ちがみえたことがうれしかったです**。成長を感じました。

高学年 歌・合奏・和太鼓演奏



5年生 歌・合奏【Believe】

ピアノの正確なメロディ・リズム、リコーダーの軽やかな音、アコーディオンのどっしりとした音が合わさって、【Believe】の歌詞のように、優しく美しい音色でした。

朝の会等、授業以外の時間も練習を頑張った成果が出ていました。



5・6年生 合奏【ソーラン節】

音を出すだけでなく、弱いところは弱く、強いところは強くという強弱記号を意識した演奏でした。皆さんが細かいところまで気を配り、「心を一つに」と一人一人が役割を果たした結果、厚みのある演奏でした。また**高学年として「発表会を成功させる」という気持ちが見えて、うれしかったです**。



6年生 和太鼓演奏【清流登り打ち】

玉小の伝統の演目「清流登り打ち」。教室には太鼓のリズムが貼ってあり、一つずつ体で覚えました。体にも心にも響く音で、**みんなで作り上げた演奏にとっても感動しました**。きっと下級生が「自分たちもやりたい」と思うような演奏だったと思います。**よいお手本になってくれました**。

練習期間を含めて、今回の学習発表会で「自分がんばった、挑戦した」「友達もがんばっていた」「自分や友達のこんないいところを見つけた」「みんなでやったら何か気持ちいいなあ」などの思いや喜びをもってくれたらうれしいです。それをこれからの生活に生かしましょう。**【祭りのあとが大切です】**